

"ACONTECE"

5783 SB
Josefina Acevedo Cuevas

H a sido gratisimo recibir un ejemplar del libro PICHILEMU y SUS ALREDEDORES TURISTICOS de José Arraño Acevedo. Me alegro de que este escritor haya finalmente podido publicar; él ansiaba hace mucho poder hacerlo. Tiene bastante material para editar otros libros y ojalá pueda continuar esta ruta.

José Arraño es bastante conocido en la prensa de varias regiones de nuestro país, a donde envía sus artículos con temas especialmente referidos a su amada provincia Cardenal Caro y a tantos personajes que han hecho parte de la historia de esta región.

Siempre me deleito con sus escritos porque encuentro en ellos una especial dedicación para hurgar buscando la información que necesita; y también muestra entusiasmo por relatar sobre su tierra y las personas que pasan por su lado, a veces anónimas pero que él las convierte en verdaderos personajes.

Y este primer libro de José Arraño -que es una recopilación de algunos de sus artículos- nos entrega su visión de tantos lugares hermosos y que él pinta con especial sensibilidad. De repente, se me hace estar leyendo a Oscar Castro, pues su prosa tiene mucho de poética y nos transporta mágicamente a disfrutar del paisaje y de tantas historias personales y ajenas que son parte de la historia del lugar.

Así vamos viajando a las salinas de Cahuil, a Infiernillo, o quizás a Punta de Lobos. Esta última me trae evocaciones de mi infancia, cuando al estar en alguna estación del desaparecido ramal de San Fernando a Pichilemu,

en el verano veíamos pasar a los mercedarios vestidos con sus altas sotanas para ir a tener once días de descanso en la casa que tenían en Punta de Lobos, y que ahora ya no existe.

Y ese recuerdo me hace decir en un poema: Y se dibuja/ la antigua casa/ allí se estudia/ descansa el alma/. En la capilla/ muy de mañana/ se siente vida/ suenan campanas/. Los mercedarios/ dejaron huellas/ en un rosario/ de sal y arena/.

Pienso que todas las personas que conocen Pichilemu, debieran leer este libro y también las que no lo conocen, para descubrir tantos rincones costeros al interior de una provincia, que hacen descansar el espíritu y disfrutar del aire todavía puro; y para qué decir de las famosas puestas de sol, contempladas desde la orilla de la playa y que aprovechan especialmente los románticos que todavía perduran.

Este libro consta de 86 páginas, está prologado por el escritor José Vargas Badilla -un enamorado del balneario pichilemino, e impreso por la editora Promaucae de la misma ciudad de Pichilemu.

Bienvenido José Arraño al club de los escritores publicados. Sabemos por experiencia lo que cuesta editar un libro; y en provincia los escritores pueden hacerlo generalmente en una autoedición. Y como el oficio de escribir no es sólo eso, sino que también significa dinero, hay muchos que nunca pueden lograrlo.

Así, que ¡Bravo! José Arraño, ha conquistado un nuevo laurel y ha quedado en la historia cultural de su pueblo natal.

La Prensa Curicó, 21-XI-1995, pág. 3 supl.

"Acontece" [artículo] Josefina Acevedo Cuevas

Libros y documentos

AUTORÍA

Acevedo Cuevas, Josefina

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Acontece" [artículo] Josefina Acevedo Cuevas

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa